

# 太田っ子

学校・学年だより  
令和6年 9月号  
富山市立太田小学校

## 2学期・私の「めあて」

校長 丸杉 博子

まだまだ残暑厳しい中ですが、中庭から「リーンリン」と虫の声が聞こえ、少し秋の気配を感じ始める中、子供たちの元気な声が学校に戻り、嬉しく思います。

1学期の終わりに、学校の「くらしのめあて」について振り返り、自分の「あゆみ」を書く時間を設けました。「下の学年の人たちを楽しませたい、という自分の優しい“いいね！”を見つけた」と、自分のよさを感じている子、「いじわるをせず、友達にやさしくしたい」「1学期よりも、自分、友達の『いいね！』をたくさん見つけたい」「『ありがとう』と『ふわふわ言葉』を増やしたい」「笑顔をいっぱいにするため、困っている人がいたら助けたい」など、2学期のめあてを具体的に意識している子が多くいました。改めて、子供たち一人一人が、自分をよりよくしたい、学校をよりよくしたいという願いを抱いていることを感じ、とても嬉しく頬もしく思いました。

一方で、アンケートでの「自分のよいところを知っている」の問に「はい」と回答した割合が71%と低くなっています。子供たちが、自分のよさやがんばり、伸びを自分で認識することができていないことがうかがえます。今後は、前述した素敵な姿を大いに認め、子供自身が自分のよさ、がんばりとして実感できるような働きかけの工夫をさらに努めていきたいと思います。

2学期には、学習発表会などの学校行事が多く、一人一人が自分のめあてを大切にして取り組む機会が多くあります。「子供たちが自分のよさやがんばりを意識する」ことを私の大きなめあてとし、全教職員で意見を出し合い、取り組んでいきたいです。

日	月	火	水	木	金	土
		27 2学期始業式	28 給食開始 発育測定、視力測定（下） 委員会活動	29 発育測定、視力測定（上、こ、ひ）	30	31
9/1	2 避難訓練（シェイクアウト訓練）	3	4 クラブ活動	5	6 SC来校	7 
8 	9 くらしづくり週間（～15日）	10	11 自動車文庫 委員会活動 旬の魚体験会	12 第2回学校運営協議会	13 SC来校 6年チャレンジ陸上記録会 囲弁当	14
15	16  敬老の日	17 安全の日	18 クラブ活動	19	20 SC来校	21 秋分の日 中学校統一学校公開日
22 秋分の日 中学校統一学校公開日	23 振替休日	24 3年社会見学 囲弁当 1年心臓検診	25 委員会活動	26 4年富山市科学博物館利用学習	27 6年校外学習 囲弁当	28
29	30 演劇鑑賞会 研修会のため 13:00下校					

（10月の主な予定）

2日（水）歯科検診（全校）クラブ活動  
4日（金）6年校外学習  
7日（月）くらしづくり週間  
9日（水）自動車文庫 委員会活動  
10日（木）第3区域連合音楽会（4年）  
15日（火）校内学習発表会 安全の日  
16日（水）こころの劇場（6年）

20日（日）学習発表会 PTAバザー  
21日（月）振替休業日  
23日（水）クラブ活動  
24日（木）25日（金）6年宿泊学習  
30日（水）委員会活動  
31日（木）就学時健康診断

# 1年

教室に子供たちの元気な声が戻ってきました。子供たちが夏休みの思い出を楽しそうに話す姿から、この1か月の間に様々な経験をしてきたことが伝わってきました。

始業式で校長先生の話を真剣に聞いている姿や、てきぱきと給食準備をする様子を見ていると、夏休みの間も心身共にしっかり成長しているなど実感しました。

2学期も、体験学習や学習発表会等、多くの行事があります。学年みんなで協力し支え合いながら、乗り越えていきたいと思います。今学期もよろしくお願ひいたします。



## 【休み時間】

ワークスペースで「だるまさんがころんだ」をして遊んでいます。楽しそうです。



## 【給食の様子】

給食では、配膳や準備を手際よくする姿が見られます。みんな、てきぱき動いています。

【体育科「マットをつかった運動遊び】  
マットの安全な出し入れのしかたを練習しました。クマさん歩きや前転がりや後ろ転がりも練習しています。

# 2年

2学期が始まりました。登校初日、子供たちは大きな荷物を抱え、元気に登校してきました。静かだった教室が再び活気にあふれています。夏休みの自由研究を発表したり、夏休み思い出bingoをしたりする中で頑張ったこと、楽しかったことをキラキラな笑顔で語ってくれました。



学習に取り組む態度は、やる気に満ちあふれています。



真剣な表情で、  
友達の自由研究の  
発表を聞いていま  
す。



2学期には、学習発表会や校外学習など様々な行事があります。行事を通してさらに成長していくことができるよう、引き続き支援していきたいと思います。ご理解、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

# 3年

2学期が始まりました。19名の3年生が元気いっぱいに新学期を迎えたことをうれしく思います。2学期も様々な授業や行事がありますので楽しく活動していきたいと思います。

3年1組では、「フルパワー」の学級目標を意識しながら過ごしています。引き続き、何事にも全力で取り組む子供たちが安心・安全に学校生活が送れるよう支援してまいりますので、ご協力よろしくお願いします。



【お互いの自由研究を見合ったよ】 【「フィグジャム」を使ってみたよ】

# 4年

【夏休みbingo】で夏の思い出をふり返りました。



夏休み明けの2学期初日は、子供たちの明るい笑顔と声が学級に戻り、とても嬉しく感じました。また、元気に挨拶をする子供、時間を意識して過ごす子供、しっかりと話を聞く子供等、気持ち新たに2学期を頑張ろうとする姿勢を感じる様子がたくさん見られました。暑い日が続きますが、その中でも子供たちが「できた」「わかった」という実感をもって伸び伸びと楽しく過ごせるように努めたいと思います。区域連合音楽会、学習発表会等の行事にも全力で取り組んでいきます。

【社会科「都道府県カード」で楽しく学習しました】



【算数科「そろばん」で小数の計算をしました】



# 5年

教室に子供たちの元気な声が戻ってきました。久しぶりに会う友達と楽しそうに話したり遊んだりする姿を見ることができて、とても嬉しく思います。2学期にはたくさんの行事があります。5年生みんなで力を合わせて、取り組んで行きたいと思います。2学期もよろしくお願いします。



がんばって取り組んだ自由研究の紹介をしました。



ペアやグループで話し合いながら自分の意見をまとめています。

# 6年

いよいよ2学期が始まり、子供たちの元気な表情を見て、とても嬉しく思いました。子供たちが立てた2学期の目当てには、「自学を毎日続ける」「メディアを使用する時間を守る」「友達と協力して活動する」など、よりよい自分を目指す姿勢が感じられました。

2学期には、チャレンジ陸上記録会、室堂散策、宿泊学習、学習発表会、こころの劇場等、たくさんの行事があります。まだまだ暑い日が続きますが、子供たち一人一人のよさが輝くように支援していきます。2学期もよろしくお願いします。

## 【記録会に向けた練習】



## 【認め合った自由研究】



## 【グループで協力した学習】

